

Chers Kapellois !

Si vous passez parfois par la rue qui borde l'église, vous aurez remarqué l'état très délabré de certains vitrages de l'église. En fait, les formalités en vue d'une remise en état ont démarré l'an dernier mais comme notre église est classée, la procédure est assez complexe. Toutefois nous devrions recevoir les accords pour débiter ces travaux au plus tôt en septembre de cette année.

Comme "tout travail mérite salaire" nous osons solliciter vos dons afin de nous aider à couvrir les frais qui sont estimés à un peu plus de 140000 €.

Si vous souhaitez soutenir ce projet et/ou simplement manifester votre envie de maintenir notre belle église en forme, nous accueillons volontiers vos coups-de-pouce sur le compte de la Fabrique St Georges d'Henri-Chapelle au numéro BE86 0910 2305 9050 !

Chaleureux merci !

Les membres de la Fabrique d'Eglise
(Ernest, Gaetan, Georges, Guy et Luc)



Un jeune stagiaire un peu naïf mais très volontaire passe un entretien d'embauche :
- Ce que je recherche avant tout, dit le directeur des ressources humaines, c'est quelqu'un de responsable.
- Alors là, fait la jeune recrue, vous ne pouvez pas mieux tomber ! Dans tous les petits boulots que j'ai faits, partout où je suis passé, à chaque fois qu'il arrivait quelque chose, c'était moi le responsable.

Feuillet

Henri-Chapelle



Mensuel
Juin 2025



Paroisse Saint Georges

Il y a des gens qui sauvent

Par un mot d'encouragement, par une salutation,
Par de la bonne humeur, par un câlin,
Par une présence

Avec votre tendresse, avec votre amitié
Avec votre main tendue, avec votre pardon,
Par une écoute attentive, par vos paroles et vos conseils
Avec vos gestes d'amour ...

Vous sauvez des personnes,
sans savoir que vous avez ensoleillé leur mauvaise journée,
que vous les avez sauvé d'une tristesse ou d'une vie sans intérêt.
Soyez de ceux qui sauvent des vies.

**Essayez-le ! Cela ne coûte pas grand-chose.
Sauver des vies est une question d'amour**

La pensée du mois

Ton cœur est ta boussole intérieure.
Qui te guidera là où tu dois aller

VIE PAROISSIALE JUIN 2025

DIMANCHE 1 JUIN – MESSE A HERBESTHAL-BAUM – 9H30

MARDI 3 JUIN

8H40 : Familles BALTUS/PELSSER-CORMAN /MOREAU-LOUSBERG / Mme RIA (Maria) DIRKX épouse de François WERMERUS

DIMANCHE 8 JUIN – MESSE A BAELEN – 10 H

DIMANCHE 8 JUIN – MESSE A HENRI-CHAPELLE -PENTECÔTE (PROFESSION DE FOI)

10H : Ghislaine WEYKMAN-MOMMER Jean-Luc et familles / Guy VANDERHEYDEN, son fils Claude et les défunts de la famille

MARDI 10 JUIN

08H40 : Epoux LAUTERMAN-HICK/Epoux LAUTERMAN-CHAINEUX / Epoux VANDERHEYDEN-DUYCKAERTS et les défunts de la famille / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants / Mme Ria (Maria) DIRKX époux de François WERMERUS

DIMANCHE 15 JUIN – MESSE A WELKENRAEDT – 10 H

MARDI 17 JUIN

08H40 : Mme Ria (Maria) DIRKX épouse de François WERMERUS

DIMANCHE 22 JUIN – MESSE A HENRI-CHAPELLE

10H : Epoux Clément FAFCHAMPS-LEMMENS et famille / Charles SIMAR son fils Marc et les défunts des deux familles / Epoux LIZIN-JAMAR / Epoux MEESEN-NYSSSEN, Geneviève et Louis-Marie /Pour les vivants et défunts de la famille CHARBON-NYSSSEN /Christophe ERNENS, vivants et défunts des deux familles /Ghislaine WEYKMAN-MOMMER, Jean-Luc et familles / Roger KERSTEN époux de Andrée HORRION, vivants et défunts des familles de la part de la Confrérie Notre Dame de Bilstain / Alphonse et Marie SCHMETZ-MEERTENS de la part de la famille et des amis / François NYSSSEN et les défunts de la famille /

Epoux Pierre DEFAWES-ALLELEIJN et défunts de la famille / Epoux René HENKENS-WYNANDS, Georges et défunts de la famille / Jean VROONEN et parents défunts / Gertrude ERNST / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants /Famille HOUBIERS / Alice VANDERHEYDEN / Rodolphe QUODBACH et son fils Christian / Corinne HOCKS et défunts de la famille / Titine WINDMEULEN, ses chers parents Hubert WINDMEULEN et Marie DEFAWES ainsi que les membres vivants et défunts des familles et des familles amies / Pierre MOMMER et sa fille Asha - messe anniversaire

MARDI 24 JUIN

08H40 : Famille Jos PELSSER et Julie / Epoux BALTUS-PEEREN / Mme Ria (Maria) DIRKX épouse de François WERMERUS

DIMANCHE 29 JUIN - KTcom WELKENRAEDT de 9H30 à 12H

La profession de foi dans notre église

Voici le nom des jeunes, de notre unité pastorale, qui ont choisi de faire profession de foi :

Bean Olivia, rue de Baelen,15 4840 Welkenraedt
Ernst Emeline, Heggen, 55c 4837 Baelen
Fonsny Thomas, Hockelbach, 1 4841 Henri-Chapelle
Gerkens Thomas, rue St Paul, 3 , 4837 Baelen
Halleux Romy, Hockelbach, 44 4841 Henri-Chapelle
Kersten Roméo, Hockelbach, 58 4841 Henri-Chapelle
Michel Nathan, Clos saint Georges, 19. 4841 Henri-Chapelle
Post Jonas. Route Jean XXIII, 47 4837 Baelen
Puelinckx Solène Saint Paul, 273 4841 Henri-Chapelle
Scheen Sian. Boulevard Hector Grosjean, 13 4840 Welkenraedt
Simar Clément, Village, 32 4841 Henri-Chapelle
Thissen Louise. Rue de Verviers, 32 4841 Henri-Chapelle
Vanderheysden Edouard, Hoof, 120 4841 Henri-Chapelle
Andrien Lucia. Rue du Hangar, 43. 4840 Welkenraedt
Beckers Corentin, Rue de l'église, 53 4840 Welkenraedt
Houbben Lucie. Rue de La Croix, 42. 4840 Welkenraedt
Rakotonandrasana Jade. Rue de Dison, 47 4840 Welkenraedt
Hanotte Anaïs. Mazarinen, 18b. 4837 Baelen.

Bonne route à eux avec Jésus comme guide

Notre sacristine Brigitte nous quitte

Notre sacristine Brigitte déménage et quittera son poste à la fin de ce mois.

Au nom de la paroisse , nous **la remercions, chaleureusement**, pour le travail qu'elle a accompli pendant cinq ans, au service de notre église. Sa disponibilité, sa discrétion, sa ponctualité, son écoute, ... étaient exemplaires. Un membre de la fabrique d'église l'a remerciée, en lui offrant un bouquet de fleurs, lors de la messe du 4^{ème} dimanche de mai.

Merci aussi à Alain, son mari, pour les aides ponctuelles.

Claire Collard, membre de la chorale « A Kapela » a accepté de seconder Domi.

Réservez-lui bon accueil et déjà merci pour son aide.